

SPD Fraktion

kompetent.einfallsreich.bürger nah

Bezirk sausschuss 5

Au-Haidhausen

17.5.2017

Messgeräte für Feinstaub und Stickoxide in Haidhausen

Anfrage

Am Orleansplatz und am Haidenauplatz wurden kürzlich Gerätschaften aufgebaut.

Handelt es sich um Messgeräte für Feinstaub und Stickoxide?

Wer hat sie warum aufgebaut?

Hängt der Aufbau mit den geplanten Maßnahmen für die zweite S-Bahn-Stammstrecke zusammen?

Werden die Daten dem BA 5 zur Verfügung gestellt?



Fraktionssprecherin
Nina Reitz

Initiative
Fraktion

Au-Haidhausen

SPD